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	With captivating views of Table Mountain from its enviable location in the Victoria & Alfred Waterfront, Cape Town’s first true urban resort brings an unprecedented level of sophisticated luxury to South Africa. A destination unto itself, XXX Cape Town is the perfect gateway to
the rare adventures of an enchanting land.
	Первый в своем роде городской курорт Кейптауна с его очаровательными видами на Столовую гору и завидным расположением на набережной Виктории и Альберта привносит беспрецедентный уровень роскоши в Южно-Африканскую Республику. Оригинальный сам по себе как место для поездки, Кейптаун сравним с воротами, ведущими к редким приключениям этой восхитительной земли.

	Accommodation
Contemporary art, dark African woods and clean lines accentuate the resort’s 131 spacious rooms and suites.
	Размещение
Интерьер 131 просторной комнаты и номеров люкс на курорте отличают предметы современного искусства, четкие линии, а также детали из темного африканского дерева.


	The seven-storey Marina Rise is home to 91 guestrooms and suites, and an additional 40 guestrooms and suites are located on a secluded island in the centreof the waterway.
	Семиэтажный отель “Marina Rise” предлагает 91 гостевую комнату и номера люкс, ещё 40 гостевых комнат и сьютов находятся на уединенном острове прямо в центре судоходного русла.

	With unrivalled  hospitality and exacting attention to detail, guests enjoy sophisticated touches of modernity within their accommodation. Sumptuously appointed bathrooms feature an oversized bath, roomy rain shower and dual marble vanity.
	Курорт характеризует непревзойденная гостеприимность и особое внимание к деталям; гости наслаждаются утонченными штрихами, которые проявляются в современных решениях в номерах гостиницы. Роскошно оснащённые уборные отличает огромная ванна, просторный тропический душ и мраморный столик, состоящий из двух частей. 

	Dining
Home to restaurants by the legendary Michelin-starred chef Nobuyuki ‘Nobu’ Matsuhisa and South African celebrity chef Reuben Riffel, the culinary experience at XXX Cape Town is one of purity, creativity and joyful discovery.
	Питание
Здесь находятся рестораны во главе с шеф-поваром Нобуюки «Нобу» Мацухиса и знаменитостью Южно-Африканской Республики шеф-поваром Рубеном Риффель. Кулинарные впечатления в Кейптауне – это поистине радостное открытие безупречности и творчества в еде.

	An impressive glass and steel wine loft with spectacular mezzanine
tasting room showcases the region’s renowned and undiscovered wines. The dynamic Vista Bar & Lounge is perfect for afternoons of laidback cool or evenings of high-energy chic. There is also poolside casual dining at Isola, featuring a combination of Mediterranean and South African cuisine.
	Выразительная винная мансарда из стекла и стали с впечатляющим дегустационным залом в мезонине демонстрирует знаменитые и неизвестные вина этого региона. Бар-салон “Vista Bar & Lounge” с динамичной атмосферой отлично подойдет как для спокойного отдыха днем, так и для развлечений роскошным, полным впечатлениями вечером. В “Isola” также организовано пространство около бассейна в неофициальном стиле, где представлено сочетание средиземноморской и южно-африканской кухни. 
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